

Gabriela la Provinciana

Cuando no faltan los que acostumbran a darle a la palabra "provinciano" un sentido peyorativo, figuras como las de Gabriela Mistral y de Pablo Neruda se alzan con nuevos relieves desde sus respectivas "provincias" para adquirir dimensiones mundiales. El vate, desde la pequeña y campesina localidad de Parral y Gabriela, desde su asoleado y montañoso valle del Elqui, salieron al mundo a entregar sencillez y belleza, recibiendo, en reconocimiento, el Premio Nobel, el más grande galardón de la Literatura Universal.

A Gabriela, la provinciana de Montegrande, de Vicuña, de La Serena, de Los Andes, de Punta Arenas, de todo el corazón de Chile, rendimos un nuevo homenaje de recuerdo en estas páginas de un diario que se siente orgulloso de ser provinciano.



Gabriela Mistral la provinciana. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela Mistral la provinciana. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile